



El Instituto de Neurociencias abrirá sus puertas en la Semana del Cerebro

El Instituto de Neurociencias de Castilla y León (INCYL) se sumará un año más a la Semana del Conocimiento del Cerebro del 13 al 16 de marzo con un programa de actividades para acercar su actividad a la sociedad salmantina. El 13 de marzo, mayores y pequeños podrán disfrutar de una visita guiada a las instalaciones del INCYL, mientras que los días 14 y 15 habrá talleres prácticos para adultos y niños, contando con una actividad especial para pequeños de 6 a 10 años denominada "Gymkana de los sentidos". Estas actividades requieren de una inscripción previa. Además, los cuatro días habrá charlas divulgativas. Abrirá el ciclo José M^a Medina con la conferencia "Las neuronas y la enfermedad de Alzheimer. La servidumbre de la perfección". El día 14 será el turno del investigador Enrique López Poveda con "Lo que el cerebro le dice al oído en una fiesta", y el día 15 participará Javier Herrero Turrión con "importancia de la donación de cerebros para la investigación". Estas charlas serán en el INCYL. El programa se cierra el día 16 con la conferencia en el Colegio de Médicos "Donar cerebro hoy para poder curar mañana" del director del Banco de Tejidos.